La médiation par les pairs : les gilets jaunes

Cette année, lors des récréations de l'école de Chamoson, les enseignants n'étaient pas les seuls à veiller. Chaque jour, un groupe d'élèves de 7H et 8H patrouillait dans la cour, vêtu chacun d'un gilet jaune. Leur rôle ? Être présents pour les enfants qui ont besoin d'aide pour gérer les conflits.

En début d'année, tous les élèves des classes de 7ème et 8ème Harmos ont été formés par la médiatrice à une méthode de résolution de conflit. Grâce à un mélange de théorie et de cas pratiques, ils ont pu acquérir une marche à suivre de médiation. Ils ont ensuite pu aider, tout au long de l'année, des dizaines d'élèves à régler leurs différends lors des récréations.

« On se comprend mieux qu'avec des adultes! » explique un élève de 6H. Si certains aspects ont dû être adaptés, corrigés, rediscutés durant l'année, la conclusion de cette première année de médiation par les pairs est positive. Les futurs gilets jaunes, élèves de 6H cette année, se réjouissent d'ores et déjà de prendre la relève!

